

# Gartenschule überzeugt bei MINT

BNN – Die Gartenschule – Montessori-Grundschule ist im Oktober beim Nationalen Science on Stage Festival 2021 an der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe vertreten. Ihr Projekt wurde laut Pressemitteilung des Science on Stage Deutschlands aus zahlreichen Bewerbungen ausgewählt. Die Veranstaltung ist die größte Ideenbörse von und für MINT-Lehrkräfte (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik).

Hundert Pädagogen aus ganz Deutschland kommen zusammen, um ihre Unterrichtskonzepte auf einem Bildungsmarkt, in Workshops, und Kurzvorträgen zu präsentieren und sich darüber auszutauschen. Damit fördert Science on Stage die Weiterbildung von MINT-Lehrkräften, um die Qualität des Unterrichts nachhaltig zu verbessern.

Barbara Valentin, Rektorin der Gartenschule, zeigt in „Eine Technik-AG in einer Grundschule realisieren“, wie ein Raum entstehen kann, in dem sich Kinder kreativ, problemlösend und eigenständig mit Elektronik und Informatik auseinandersetzen können. Zur Veranstaltung kommt auch Stephan Kallauch von der Karlsruher Technik-Initiative im CyberForum. Dieses Projekt unterstützt auch weitere Schulen, AGs nach dem Vorbild der Gartenschule umzusetzen. Ein Konzept, das zeigt, wie eine erfolgreiche Technik-AG für Grundschul-kinder aussehen kann, überzeugte die Fachjury. Beim Nationalen Science on Stage Festival hat die Gartenschule Gelegenheit, den MINT-Unterricht nachhaltig zu verbessern – europaweit.